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　職員にロイロノートを使用して，管理事務部のアンケートを取りました。評価結

の子どもの出席番号で登録しようとしたら，既に登録されていてできないと問い合
　スクリレ登録時に出席番号で登録をお願いしております。一部保護者様より自分

合が考えられます・・・学校として下記のように対応いたします。
わせがありました((+_+)) もしかすると既に登録された保護者様が間違っている場

果を職員に提示かつ管理事務部で検討し，次年度以降の活動に活かして参ります！！

事務部のアンケートを取りました！！

アンケートを取ったもの
・管理事務部評価
→亀田西中学校の「管理事務部経営計画」についてアンケートを取りました。

評価結果から管理事務部の改善すべき点を洗い出し，次年度の「管理事務部

経営計画」作成の参考にします！

・事務部評価（職員用）
→こちらは江南区の学校の共通で職員自身の業務を進める上で適正に処理で

きているか等，アンケートを取りました。職員の弱点を発見し，どのような研修

が必要かを再度検討して参ります！

また，他校との比較を行うことで，亀田西中学校に今度必要な課題も見えて

きます！！

スクリレで出席番号が登録できない場合

既に出席番号が登録されていて，登録できない場合

→１，２年生は４０番まで ３年生は４５番まで出席番号を増やしました。

もしご自分のお子様の出席番号が既に登録されていた場合，４０番以降の番号でご登録く

ださい！！（この場合，早いもの順となってしまいます( ;∀;)）

ご不便をおかけいたしますが，よろしくお願い申し上げますm(__)m


